



*Ein herzliches “Vergelt’s Gott” für
den gelungenen Abend zum
Ehrenamtsdank!*

der PVR-Vorstand
im Namen des Pfarrverbands-
rats und aller ehrenamtlich Tätigen

In mint und violett ...

empfing uns der liebevoll geschmückte Pfarrsaal in St. Johannes am letzten Samstag zum Ehrenamtsdank. Es begann zunächst mit einem festlichen Gottesdienst in der sehr gut gefüllten Kirche. Eine ganze Schar von Ministranten füllte den Altarraum und wunderbare Orgel-Flöten-Musik umrahmte die Feier. Alle ehrenamtlich tätigen Menschen im Pfarrverband Taufkirchen waren eingeladen zusammenzukommen und sich von den hauptamtlichen Mitarbeitenden des Pfarrverbandes zum Dank für das Engagement im letzten Jahr verwöhnen zu lassen.

Und das taten wir dann auch. Es wurde gut gegessen, viel geredet und gelacht. Die Stimmung im Saal war sehr entspannt und ließ darauf schließen, dass sich alle gut amüsierten. Ein schöner Abend, der noch eine ganze Zeit angenehm nachhallen wird. Der gesamte Vorstand bedankt sich im Namen des Pfarrverbandsrats und aller ehrenamtlich Tätigen für diese gelungene Veranstaltung.